
第３回全員協議会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和７年７月１日（火曜）     午後４時００分 開会 

 休 憩 なし 

午後４時０９分 閉会 

会議場所  役場３階委員会室 

出 席 議 員 

氏   名 

議 長 梶澤 幸治 議 員 早苗  豊 議 員 中田智惠子 

議 員 鈴木 健充 議 員 立川 美穂 議 員 小笠原 等 

議 員 西尾 一則 議 員 渡辺洋一郎 議 員 伊藤  稔 

議 員 正村紀美子 議 員 堀切  忠  

議 員 中村 和宏 議 員 橋本 和仁  

欠席議員  

氏   名 

議 員 常通 直人 議 員 菊池 秀明  

議 員 木村 淳彦   

説明等に  

出席した  

者 の 氏 名 

   

   

   

事務局職員 事務局長 安田敦史 総務係長 竹川 恭史 総務係主査 大石真澄 

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

議長が開会を告げ、常通直人議員（監査業務）及び木村淳彦議員の欠席の旨と、菊池

秀明議員の遅さんを報告し、事務局が日程を説明し協議する。 

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア 令和６年度議会白書について             資料１ 

イ 議会費補正予算案について              資料２ 

ウ 令和７年度白樺高校との包括連携協定事業案について  資料３ 

エ 令和７年度芽室高校との意見交換会実施要領案について 資料４ 

３ その他 

                                        

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア 令和６年度議会白書について    資料１  

・渡辺議員：昨年度から内容を一部改正したものである。全82ページ編集となった。

なお、改正概要を確認の意味で申し上げると、毎年発行するものを「概要版」から

「単年度版」と改称し、必要に応じて「任期版」と「完全版」を発行することにし、

関連事項の規定改正を、昨年10月1日から施行していることを申し添える。また、

「白書作成要領」では、発行を「６月」と規定していることから、６月25日開催の

第５回議会運営委員会で協議・決定し、その後、速やかにホームページで公表して

いることから、この場では報告の位置付けとなるが、発行に係る御意見等があれ



ば伺いたい。 

  ・議 長：意見・質疑はないか？ 

  ・（意見・質疑なし） 

  ・議 長：説明のとおり、議会として共通認識を図ることに異議ないか？ 

  ・（異議なし） 

  ・議 長：決定する。以上で協議事項「ア」を終了する。 

 

イ 議会費補正予算案について  資料２ 

・総務係長：資料説明（厚生文教常任委員会における先進地事務調査関連経費の追加

補正予算案） 

  ・議 長：意見・質疑はないか？ 

 ・（意見・質疑なし） 

  ・議 長：説明のとおり、議会として共通認識を図ることに異議ないか？ 

  ・（異議なし） 

  ・議 長：決定する。以上で協議事項「イ」を終了する。 

 

ウ R7白樺高校との包括連携協定事業案について  資料３ 

・渡辺議員：去る６月５日に議運正副で白樺高校を訪問し、今年度の事業日程につい

て、先方と協議した結果を共有したい。なお、昨年実施した結果を踏まえて、議会

として整理した課題については、今後の学校との協議により整理することを申し

添える。資料説明（「１：目的」「２：事業根拠」「３：実施概要」） 

・議 長：意見・質疑はないか？  

  ・（意見・質疑なし） 

  ・議 長：説明のとおり、議会として共通認識を図ることに異議ないか？ 

  ・（異議なし） 

  ・議 長：決定する。以上で協議事項「ウ」を終了する。 

 

エ R7芽室高校との意見交換会実施要領案について  資料４ 

・渡辺議員：ただいま説明した白樺高校同様に去る６月５日に議運正副で芽室高校

を訪問し、今年度の事業日程について、先方と協議した結果を共有したい。詳細は

今後の協議となることを申し添える。資料説明（「１：目的」「２：事業根拠」「３：

日程」「４：場所」「５：事業の留意事項」） 

・議 長：意見・質疑はないか？  

  ・（意見・質疑なし） 

  ・議 長：説明のとおり、議会として共通認識を図ることに異議ないか？ 

  ・（異議なし） 

  ・議 長：決定する。以上で協議事項「エ」を終了する。 

 

 

３ その他 



・議 長：「その他」で各議員からないか？ 

・（なし） 

・議 長：事務局からないか？ 

・（なし） 

・議 長：以上で会議を終了する。 

                             

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者  ０名 合 計 ０名 

記載のとおり報告する。 

 令和７年７月１日 

芽室町議会議長 梶 澤 幸 治 

 

 


